https://www.pouruneconstituante.fr/spip.php?article1872



## Débat à Toulouse sur la démocratie

- La démocratie : un enjeu - Suffrage universel - La question du tirage au sort -



Date de mise en ligne : lundi 12 avril 2021

 $\textbf{Copyright} \circledcirc \textbf{ASSOCIATION POUR UNE CONSTITUANTE - Tous droits}$ 

réservés

Le 22 mars 2021 à Toulouse, Anne-Cécile Robert et Loïck Blondiaux ont débattu sur la démocratie et particulièrement sur la question du tirage au sort.

On trouvera ci-dessous en vidéo et en bande sonore la dernière partie de l'échange, l'ensemble du débat (presque 2 heures) étant trop long pour être mis en ligne.

## Les 20 dernières minutes

Lecture

<u>Débat ACRobert LBlondiaux par Pour une Constituante</u> <u>https://www.youtube.com/watch?v=mpE...</u>